

GO.WEB.ID

Cipta Kondisi Pasca Pilkada, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Intensif Pateoli ke Kantor KPU, Kantor Bawaslu, dan Gudang Logistik KPU Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID

Dec 10, 2024 - 10:51



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif pasca-pemilu, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota intensif

melakukan pengawasan dan pemantauan di sejumlah titik vital, termasuk Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya, Kantor Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu), serta gudang logistik KPU. Langkah ini diambil guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang mungkin timbul pasca-pilkada.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, SH, SIK, MH, melalui Kasat Samapta, AKP Hartono menegaskan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan kewaspadaan dengan melakukan patroli rutin dan pengamanan terhadap titik-titik penting tersebut. "Kami mengutamakan keamanan di kantor KPU dan Bawaslu serta gudang logistik KPU, sebagai langkah preventif untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan. Kami ingin memastikan bahwa semua proses pasca-pilkada berjalan dengan lancar dan aman," ujar AKP Hartono

Sejak hari pertama setelah pilkada, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota telah menggelar patroli dan penjagaan di sekitar area kantor KPU dan Bawaslu. Selain itu, pemantauan juga dilakukan di gudang logistik KPU yang menyimpan berbagai peralatan dan dokumen penting terkait hasil pilkada. Kegiatan ini melibatkan personel yang terlatih dalam pengamanan dan dilaksanakan dengan koordinasi yang baik bersama pihak KPU dan Bawaslu.

"Pemantauan ini sangat penting untuk menjaga agar tidak ada pihak-pihak yang mencoba mengganggu ketertiban dan merusak hasil pilkada yang sudah sah. Kami juga terus berkoordinasi dengan KPU dan Bawaslu untuk memastikan bahwa proses pasca-pemilu berjalan dengan baik," tambah AKP Hartono

Polres Tasikmalaya Kota akan terus memperkuat pengawasan dan pengamanan di seluruh area yang dianggap rawan, guna menghindari potensi kerusuhan atau gangguan keamanan. Dalam hal ini, Polres Tasikmalaya Kota bekerja sama dengan instansi terkait dan masyarakat setempat untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Kota Tasikmalaya.

Humas Polres Tasikmalaya Kota
Tasikmalaya, 10 Desember 2024